

Raymond Garcia nous a quittés en début d'année. Il était membre du CFBA depuis 1967. A la fin des années soixante, il avait acquis **Upsy des Cigogneaux** qui devint rapidement champion sous sa conduite, remportant les plus beaux succès. Grand spécialiste des épreuves tchèques, il se rendit de nombreuses fois dans le pays avec Alain Chauveau pour assister aux épreuves d'universalité. Il a régulièrement importé des chiens, principalement des mâles. On se souvient de **Jaz z Surian** qui devint champion d'automne sous sa conduite dans les années 1980.

Le meilleur d'entre eux fut **Car z Zukova Kraje** (né en 1989). Ce chien devint champion d'automne et champion de conformité au standard. Sa célébrité ne fut cependant pas due à ces titres mais au fait qu'il fut le père de la célèbre portée « **des sources du Mezenc** » produite par Alain OUDIN. De cette union sont nés des chiens remarquables dont **Hardy et Ondine** (nés en 1992).

Entretemps, Raymond continuait ses visites régulières en République Tchèque. Il importa ainsi les mâles **Hoky z Nemilanskych Haju** (né en 1996) et **Brit z svibince** (né en 1999). Ils devinrent tous deux champions d'automne sous la conduite d'André Fusillier, nouvellement installé, qu'il avait sollicité pour conduire ses chiens.

On connaît la suite avec l'acquisition qu'il fit de **Tania du Mas de l'Arbre** (née en 2002) et de la remarquable portée qu'elle engendra ensuite avec **Reggae de la Haille aux Loups**. Tous les chiots (nés en 2004) devinrent champions de travail et trustèrent les plus grands titres nationaux et internationaux.

Raymond eut d'autres chiens et il y a quelques années, il cessa toute pratique cynophile.

Il vivait littéralement le spectacle de ses chiens évoluant sous la conduite du dresseur.



(Photo Jean Archambault)

La photo, prise lors du barrage de ST JUST en 2006 avec **Vega** et **Vanille**, résume cette passion qu'il avait en lui.

Raymond était un homme « haut en couleurs », au fort caractère et au franc-parler. Pas toujours diplomate, Il disait les choses sans détour ce qui ne plaisait pas à tout le monde. Il avait néanmoins un cœur « gros comme ça » et a aidé beaucoup de monde.

Très grand connaisseur du braque allemand, il restera pour nous une figure incontournable du CFBA de ce demi-siècle écoulé.